

# Über unbefestigte Wege und Asphalt

**Tour** DAV Kaufering radelt sich ein. Zum Aufwärmen wurden 70 Kilometer zurückgelegt

**Kaufering** Zum Saisonauftakt für das Sommerprogramm der Alpenvereinssektion Kaufering unternahm eine elfköpfige Gruppe unter der Leitung von Helmut Hohenadl eine 70-Kilometer-Tour zum Einradeln.

Vom Alpenvereinsheim in Kaufering fuhren die Teilnehmer über Untermeitingen, Schwabmünchen zur Wertachau. Weiter ging es nun auf unbefestigten Fahrwegen die Wertach entlang flussabwärts Richtung Inningen.

Dort wurde in der Gaststätte Waldwinkel eine gemütliche Rast eingelegt. Weiter ging es nach Haunstetten, wo sich die Teilneh-



Sie radelten mit: (von links) Kathrin Dietrich, Gudrun Breiter, Martha Sporer, Robert Belwinkler, Günter Gayer, Ralf Unger, Dieter Sporer, Nadia Vivari, Georg Ott, August Ketterl.  
Foto: Helmut Hohenadl

mer den innerstädtischen Herausforderungen stellen mussten. Autos blockierten den Radweg und verursachten dadurch einen Radunfall mit leichten Blessuren.

Die Gruppe war froh, als sie über die Königsbrunner Heide zur Staustufe 23 weiterfahren konnte.

Am Lochbach entlang und weiter über einen schwierigen Trail direkt am Lech führte die abwechslungsreiche Route in Richtung Scheuringer Staustufe bis zum letzten Etappenziel Oskar-Weinert-Hütte am Gut Haltenberg, wo man die Tour in gemütlicher Runde nochmals Revue passieren ließ. *(lt)*